

3. Deciso

Eine Stunde nach Freischaltung des Profils
Mail an Eric von Partnerfinder-Support
Sie haben eine Kontaktanfrage erhalten

Guten Tag Eric

Jetzt wird es spannend! Partnerfinder-Mitglied Susanne möchte Sie kennenlernen und hat Ihnen eine Kontaktanfrage gesandt. Ist das der Beginn einer glücklichen Freundschaft? Finden Sie es heraus und antworten Sie noch heute.

Ihr Partnerfinder-Team

Name: Susanne

Alter: 51

Beruf: Chemikerin

Wohnort: Region Burgdorf

Interessen: Tanz, Musik, Reisen

Sport: Fahrradfahren, Schwimmen, Tennis

Profilübereinstimmung mit Eric: 97 %

Nachricht von Susanne

Hallo du

Dein Profil ist megacool; schwungvoll und mit einem Schuss Ironie gewürzt. Lebensecht kommen deine Antworten daher... Aber Teebeutel aussaugen... Ich weiß nicht... Könnte man dir das abgewöhnen?

Was machst du in deiner Freizeit? – Meine großen Leidenschaften sind Tanzen und Reisen. Deine auch?

Herzlich – Susanne

Am Tag darauf; abends
Mail an Susanne von Eric
Abgewöhnen und angewöhnen

Hallo Susanne

Man – besser: Frau – könnte mir das Aussaugen von Teebeuteln bestimmt mühelos abgewöhnen. Mit dem Angewöhnen von anderem hätte ich hingegen Mühe: Begeisterung fürs Tanzen entwickeln? Kaum! Lust aufs Reisen wecken? Eher nicht! – Ob wir beide wirklich aneinander Freude hätten? Ich zweifle...

Herzliche Grüße – Eric

Am folgenden Tag; früher Abend
Mail an Eric von Susanne
Übereinstimmung

Hallo Eric

Tja, ich gehe gerne aus und tanze sehr gerne. In den letzten fünfzehn Jahren ist das eindeutig zu kurz gekommen, weil ich voll und ganz für mein Kind da gewesen bin. Bist du denn ein eingefleischter Tanzmuffel?

Auch möchte ich in den nächsten Jahren wieder vermehrt reisen. Auf meiner langen Wunschliste stehen Ziele wie Namibia, Südafrika, Indonesien und die Mongolei, aber auch die bekannten Urlaubinseln Mallorca, Sardinien und Korsika. Wenn du ein Stubenhocker bist, wäre das für mich schon sehr schwierig.

Andererseits haben wir eine unglaublich hohe Übereinstimmung im Vergleich unserer Profile! Auch erkenne ich mich mühelos in deinen Interviewantworten wieder. Wenn aber Tanzen und Reisen nicht unsere Gemeinsamkeiten sind, irgendwo müssen diese doch zu finden sein.

Wie alt sind deine Kinder und was ist dein Beruf genau? – Ich bin Chemikerin bei einem Naturheilmittelhersteller, und auch in

meinem Haushalt ist Testosteron zu finden: Mein Sohn ist sechzehn Jahre alt und geht noch zur Schule. – Was möchtest du sonst noch von mir erfahren?

Liebe Grüße – Susanne

Sechs Stunden später; Mitternacht
Mail an Susanne von Eric
Korbübergabe

Hallo Susanne

In den letzten fünfzehn Jahren habe ich es mit all meinen verflochtenen Freundinnen so gehalten, dass ich durchaus gewillt gewesen wäre, gelegentlich zum Tanzen mitzugehen, wenn sich im Gegenzug auch die jeweilige Freundin hätte überwinden können, ab und zu etwas mitzumachen, was nur für mich toll gewesen wäre.

Weil aber Frauen nun mal Frauen sind, habe ich so in den vergangenen fünfzehn Jahren genau null Mal abgetanzt – und eigentlich ist es nicht mein Ziel, von diesem Durchschnitt spürbar abzuweichen.

Zu meinem Stubenhocken: Die Freude am Reisen ist bei mir in jungen Jahren durchaus da gewesen. Zwar hat sie fürs Umrunden des Globus nicht gereicht, Europa hingegen habe ich meine Aufwartung gemacht. Heute jedoch fehlt mir fürs Reisen einiges: Zeit, Kraft und nicht zuletzt der gut gepolsterte Geldbeutel. Leider trage ich in meinem Lebensrucksack einige gröbere Baustellen mit, die in den nächsten Jahren mit Engagement, Fleiß und viel Münzenklimpeln zu schließen sind. Bis dahin wird es mir nicht möglich sein, größere (Reise-)Sprünge zu vollführen.

Übereinstimmung im Profil ist nicht alles, die Interessen und vor allem auch die Lebensumstände müssen zusammenpassen. Wie du bestimmt auch, möchte ich bei Partnerfinder Bereicherung fürs Leben finden und nicht zusätzliche Last, mich samstagsabends in laute Lokale schleppen zu müssen. Geschweige denn,

dass es meine Vorstellung von Beziehung ist, in den Ferien daheimgeblieben, auf die Rückkehr der Partnerin zu warten, um anschließend auch noch die Qual von gefühlt zweitausend anzuguckenden Ferienselfies über mich ergehen zu lassen.

Es kann nix aus uns beiden werden. Darum ziehe ich hier die Reißleine und überreiche dir den berühmt-berüchtigten Korb, den ich nicht nur an tanzbegeisterte und reiselustige Frauen verteile, sondern unbesehen auch an Sportfreaks, Modepüppchen, Frauchen mit Hund und Pferdehalterinnen.

Ich wünsche dir von Herzen alles Gute und einen glücklichen Griff bei deiner Partnerwahl.

Eric

Am nächsten Morgen
Mail an Eric von Susanne
Allerhand

Eric, wenn du bei Partnerfinder eine Frau finden willst, musst du noch gehörig an deiner Wortwahl arbeiten! Mit deinem gehässigen Schreiben und deiner Voreingenommenheit bist du hier nur eins: am falschen Ort!

...und tschüss...

Eine Minute später
Mail an Eric von Partnerfinder-Support
Profil blockiert

Sie wurden vom Partnerfinder-Mitglied Susanne blockiert. Ein weiterer Kontakt zu diesem Mitglied ist nicht mehr möglich.

Ihr Partnerfinder-Team